

20 Jahre Schulplakataktion

Passt auf, ich bin unterwegs!

Schulanfänger - aufgepasst!

*Das habe ich noch nie vorher versucht,
also bin ich völlig sicher, dass ich es schaffe.
Pippi Langstrumpf*

Liebes Vorschulkind bzw. künftiges Schulkind,

am **16. September dieses Jahres** ist der erste Schultag der Erstklässler. Auch Du wirst an diesem Tag mit dabei sein und für Dich beginnt ein neuer Lebensabschnitt als Schulkind.

Wir wünschen Dir heute schon einen unvergesslichen, ersten Einschulungstag und eine wundervolle Schulzeit mit vielen tollen Erlebnissen, an die Du Dich gerne erinnerst. Die Schulzeit ist eine besondere – genieße sie! In diesem Sinne – **lerne ... entdecke ... wachse ... – viel Freude und Spaß in der Schule!**

Liebe Eltern,

uns liegt die Sicherheit aller Schulkinder auf dem Schulweg, hierbei im Vordergrund die Erstklasskinder, sehr am Herzen. Wie bereits in den vergangenen Jahren werden die Firma Kohl Wasser+Wärme zusammen mit der Stadt Bobingen, die seit vielen Jahren etablierte „Schulplakataktion“ abwickeln - **dieses Jahr jährt es sich zum 20. Mal!** Die hochwertigen Plakate sollen wiederum in Bobingen und in den Stadtteilen jeweils entlang der Straßen, Schulwege oder Bushaltestellen verteilt werden und auf die Schulkinder bzw. Schulanfänger aufmerksam machen. So beziehen sich die Warnhinweise nicht auf eine anonyme Figur, sondern speziell auf die Schüler aus Bobingen.

Wenn Ihr Kind auf einem Plakat erscheinen soll, dann füllen Sie bitte das beiliegende Anmeldeformular aus (bitte beachten Sie die diesem Schreiben angefügten Punkte 1 bis 5 und auf dem Anmeldeformular die Datenschutzbestimmungen) und senden dieses bis spätestens **Freitag, den 9. Mai 2025** an folgende Stelle zurück (per E-Mail, Post, Fax):

Stadt Bobingen, Rathausplatz 1, 86399 Bobingen, z.H. Frau Bader-Burkhard,

E-Mail.: poststelle@bobingen.de, Fax-Nr.: 08234 / 8002- 25.

Für Rückfragen stehen wir Ihnen unter der Tel.Nr. 08234 / 8002- 34 zur Verfügung.

Mit den besten Grüßen



Klaus Förster
Erster Bürgermeister Stadt Bobingen



Albert Kohl
Kohl Wasser+Wärme GmbH

Bitte beachten Sie nachstehende Punkte:

1. Da nur eine begrenzte Anzahl von Plakatständer zur Verfügung stehen, behalten wir uns vor, dass wir die Teilnahme nach Eingangszeitpunkt der Anmeldung festlegen. Beachten Sie bitte deshalb, **Anmeldeschluss: Freitag, den 9. Mai 2025.**
2. Nach Eingang Ihrer Anmeldung setzen wir uns **ab Montag, den 19. Mai 2025** mit Ihnen in Verbindung, um einen Uhrzeit-Termin am **„Fototag“ (Mittwoch, den 4. Juni 2025)** auszumachen. Merken Sie sich diesen Fototag-Termin schon einmal in Ihrem Kalender vor. Dieser findet bei jede Witterung statt! Bitte am Fototag bei gutem Wetter direkt zur Ampelanlage a.d. Krumbacher Straße bzw. auf dem Parkplatz der Singholdhalle kommen. Sollten Sie an diesem Tag mit dem Auto kommen, bitten wir Sie, am besten den Parkplatz gegenüber am Festplatz zu nutzen, so können Sie Ihrem Kind auch schon mal die extra für Schulkinder errichtete **„Kiss-and-goodbye-Zone“** zeigen! Sollte allerdings das Wetter schlecht sein, ist der Treffpunkt am überdachten Bereich des Haupteinganges der Realschule bzw. Dreifachturnhalle.
3. Zum Fototag kann Ihr Kind gerne den Schulranzen und die Schultüte (falls schon vorhanden) mitbringen. Allerdings bitten wir Sie, dass auf beiden evtl. angebrachte Namen abgedeckt werden müssen (verdecken bzw. kleben Sie diesen für das Foto ab, so dass dieser nicht zu lesen ist). Das Plakat soll ohne jegliche persönlichen Angaben sein!
4. Sollten Sie am Fototag-Termin (Mittwoch, den 4. Juni d.J.) zeitlich verhindert sein (vermerken Sie dies bitte auf dem Anmeldeformular), können Sie direkt bei Foto Hirche einen separaten Ersatztermin vereinbaren. Hierfür entstehen aber für Sie zusätzliche Kosten in Höhe von 15 €, die Sie bei der Terminvereinbarung direkt im Fotostudio entrichten müssen!
5. Zudem weisen wir darauf hin, dass künftig, wie zu den Anfangszeiten dieser Plakataktion, alle Plakate wieder eine farblich einheitliche Logoleiste (keine individuelle) erhalten. Voraussichtlich wird, sowohl im oberen als auch im unteren Leistenbereich, die **Farbe rot** verwendet. Diese markante Farbe soll alle Verkehrsteilnehmer sensibilisieren, dass Kinder als schwächste Verkehrsteilnehmer besondere Aufmerksamkeit und Rücksicht benötigen – die Sicherheit der Kinder steht hier an erster Stelle!!!